

校長通信

大きく
豊かに
たくましく

宮小っ子

令和3年9月13日
野田市立宮崎小学校
校長 松浦正典
NO. 6



(通常授業が始まります。)

夏休みが終了し、2日間の登校を挟んで自由登校。13日からいよいよ通常授業が始まります。メール等でお知らせしました通り、1日登校、午前中のみ登校、登校はせずリモート等を使った学習に参加などいろいろなパターンが可能になりました。

全員の顔が見られないことは残念ですが、それぞれの方法でしっかり学習・生活してください。

学習の仕方については、いつでも変更が可能です。希望がありましたら、事前に担任までお知らせください。給食については、月が替わるまではお弁当持参になります。

(別室での給食について)

メールでもお知らせしましたが、希望される場合は別室で給食を食べることが可能です。ただ空き教室の数があまりありませんので、他学年の児童と一緒に食べることになります。また、希望する児童が多い場合は、隣で食べる児童との距離があまりとれないことも予想されます。

教室より込み合うようでしたら、その日は教室で食べさせることもありますので、ご了承ください。



(読書競争の結果について)

夏休み中の「校長との読書競争」ご協力ありがとうございました。昨年度と比べると、夏休みが長かったこととコロナウイルス感染症予防のため、長く読書の時間がとれたようです。

校長も昨年度の15冊から21冊に増えました。それを上回る冊数を読んだ児童がたくさんいます。今年度各学年の最高記録は、

1年生	105冊	2年生	110冊	3年生	57冊
4年生	120冊	5年生	66冊	6年生	48冊
なかよし・おおぞら	10冊				

でした。

みんなすごいですね。10冊以上読書した児童には賞状を贈りたいと思います。楽しみにしててください。

本の準備等ご協力ありがとうございました。一人でも「本好き」が増えるとうれしいです。